

MEDIENMITTEILUNG vom 25. Oktober 2012

Neuer Direktor an der Clinique Bois-Cerf in Lausanne

Zürich, 25.10.2012: Die Konzernleitung der Privatklinikgruppe Hirslanden hat Cédric Bossart (40) zum neuen Direktor der Clinique Bois-Cerf in Lausanne ernannt. Er nimmt seine Tätigkeit voraussichtlich am 1. Mai 2013 auf. Bossart übernimmt die Klinikleitung von Dr. Philipp Teubner, der als ordentlicher Direktor der Clinique Cecil seit Juli 2012 auch die interimistische Leitung der Clinique Bois-Cerf inne hat.

Cédric Bossart hat das Studium der Rechtswissenschaft an der Universität Fribourg mit dem Lizentiat abgeschlossen. Es folgten betriebswirtschaftliche Weiterbildungen, so unter anderem 2005 ein Executive MBA und im Jahr 2008 das Eidgenössische Diplom als Fachmann für Spitalmanagement. Nach einigen Jahren juristischer Tätigkeit bei einer Versicherung sowie als Redaktor des politischen Monatsmagazins „Profil“ hat Cédric Bossart 2004 die Leitung als Direktor der Clinique Le Noirmont übernommen, einer Klinik für kardiale Rehabilitation im Kanton Jura. Er hat diverse Ämter in politischen Gremien im Gesundheitswesen inne, zudem war er Mitglied des Verfassungsrats des Kantons Freiburg.

Cédric Bossart hat die Clinique Le Noirmont als Direktor mit Weitsicht auf die aktuellen Herausforderungen vorbereitet. Er hat die Klinik mit ihrem Leistungsspektrum bestens positioniert. Die Hotellerieleistungen wurden ausgebaut, die Verwaltung laufend den aktuellen Anforderungen angepasst und die Infrastruktur der Klinik auf einen hervorragenden Stand gebracht, unter anderem mit einem neuen Zentrum für den Bewegungsapparat.

Cédric Bossart hat umfangreiche Führungserfahrung. Er ist in der Westschweiz politisch breit vernetzt. Als zukünftiger Direktor wird er die Clinique Bois-Cerf weiterentwickeln. Von grosser Bedeutung ist dabei das neue Institut für Radiologie, das im Januar 2012 an der Clinique Bois-Cerf seinen Betrieb mit dem Schwerpunkt Bewegungsapparat aufgenommen hat. Ebenso zukunftsweisend wird das Zentrum für Radiotherapie an der Clinique Bois-Cerf sein, das Anfang 2013 eröffnet wird und damit das Leistungsspektrum im Bereich der Onkologie vervollständigt. Gemeinsam mit dem Direktor der Clinique Cecil, Dr. Philipp Teubner, wird Cédric Bossart den Hirslanden Standort Lausanne führen und weiterentwickeln.

Auskunft

Privatklinikgruppe Hirslanden
Dr. Peter Werder
Leiter Unternehmenskommunikation
Seefeldstrasse 214
CH-8008 Zürich
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 14 Kliniken in 10 Kantonen, zählt 1 561 Belegärzte und angestellte Ärzte und 6 050 Mitarbeitende. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2011/12 einen Umsatz von 1 270 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2012 wurden in den 14 Kliniken 80 588 Patienten an 469 347 Pflgetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 32 % grundversicherten Patienten, 37 % halbprivat und 31 % privat Versicherten zusammen. Hirslanden betreibt insgesamt 12 Notfallstationen und Notfallaufnahmen und trägt zur Grundversorgung der Schweizer Bevölkerung bei.

Die Privatklinikgruppe Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Privatklinikgruppe Hirslanden formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Privatkliniken und ist seit 2007 Teil der südafrikanischen Spitalgruppe Mediclinic International Limited.